

Liebe Schüler:innen, liebe Studierende,

sicherlich sind Ihnen bereits die neuen Kreuze für unsere Klassenräume aufgefallen. Wir haben bewusst einheitliche Kreuze aus Holz ausgewählt, die dazu einladen, individuell gestaltet zu werden.

Wir sehen die neuen Kreuze als Möglichkeit, uns mit den vielen Bedeutungen des Kreuzes auseinanderzusetzen und aus diesen vertieften Betrachtungen unsere ganz persönlichen Klassenkreuze entstehen zu lassen.

Im Moment befinden wir uns noch in der Planungsphase des Projekts.

Wenn Sie aber Interesse haben, bei der Planung des Projektes mitzuwirken, laden wir Sie herzlich dazu ein, dem Arbeitskreis Schulpastoral eine Email zukommen zu lassen:

[max.schirmer@ebk-koeln.de](mailto:max.schirmer@ebk-koeln.de)

Ihr Arbeitskreis Schulpastoral

